



高巣 泰廣議員

## 道路整備促進法案について

問 内藤橋の架け替え関連

答 県道和仁菊水線外4路線の早期改良が急務である。県に対して一段と強力に提言が必要と思うが町長の考えはどうか伺いたい。

答 本町は南北19キロメートル・東西9キロメートルと細長い町の区域であり、町を縦貫する縦軸に玉名八女線・和仁菊水線・竈門線

答 江栗地区の冠水対策に

答 考えはないか。

問 江栗地区（県道315号線）の冠水対策は地域住民の安全安心を確保するうえから最優先課題である。国県に対し積極的な働きかけが重要であるが町長の考えを伺う。

## 町立病院の活性化について

問 現在欠員状態にある医師確保策について町長の考えを伺いたい。

答 施設の整備促進を図つても要望していく。町としても早期整備に向け国県等へ強力に要望していく。



江栗地区冠水対策事業『臨時設備用地』完了現場

答 江栗地区の冠水対策については、安全安心を確保するうえから最優先課題であると十分認識している。

答 本町は南北19キロメートル・東西9キロメートルと細長い町の区域であり、町を縦貫する縦軸に玉名八女線・和仁菊水線・竈門線

答 本町は南北19キロメートル・東西9キロメートルと細長い町の区域であり、町を縦貫する縦軸に玉名八女線・和仁菊水線・竈門線

答 県道和仁菊水線外4路

答 内藤橋改築事業は菊池川改修と並行して実施される事業であり、20年度計画は事業費6千万円で用地買収・補償及び建物調査等の事業が予定されており、10月頃に内田・藤田地区に対し本年度事業説明会が予定されている。本格着工、完成目標年次等は現状不明であるが、手順として菊池川右岸部、県道玉名立花線の道路の付替を早急に進める必要があると考えている。

答 又、町単独事業で取り組む

の本年度計画、予算額はどうなっているか。  
又、本格着工・完成目標年度等具体的な計画はどうなっているか。

答 内藤橋改築事業は菊池川改修と並行して実施される事業であり、20年度計画は事業費6千万円で用地買収・補償及び建物調査等の事業が予定されており、10月頃に内田・藤田地区に対し本年度事業説明会が予定されている。本格着工、完成目標年次等は現状不明であるが、手順として菊池川右岸部、県道玉名立花線の道路の付替を早急に進める必要があると考えている。

答 現状国県の財政状況は厳しいが、公共事業は年々削減される状況にあるが、あらゆる手段を持って取り組んでいく。

答 現状国県の財政状況は厳しいが、公共事業は年々削減される状況にあるが、あらゆる手段を持って取り組んでいく。

答 現状国県の財政状況は厳しいが、公共事業は年々削減される状況にあるが、あらゆる手段を持って取り組んでいく。

答 現状国県の財政状況は厳しいが、公共事業は年々削減される状況にあるが、あらゆる手段を持って取り組んでいく。

## 産業廃棄物最終処分場について

答 医師確保対策は自治体後院長の思い、考え方を聞いておきたい。町民の健康、安心安全を考え院長以下全職員頑張りたいことに関し町民の理解を頂きたい。

答 市挙げての反対運動、環境影響評価調査手続きの中止に至ったと理解している。

答 医療を取り巻く環境の変化、自治体病院の厳しい経営環境下、職員一人一人が町立病院に与えられた使命を自覚する様に、また質の高い医療の提供と病院運営を支える優秀な人材育成のため、各部においていろいろな研修を行つては、看護部においては、20年度目標が「接遇と地域に向けての連携と看護ケアの提供」を掲げている。又、月

答 地下水調査は20年度で内田、長小田全戸調査を実施中である。環境アセスメントの公告従覧も近々計画されており住民説明会も日程調整中と聞いているが、環境アセスの内容を充分事前説明する様との指摘については県にも継ぐ様にしたい。

答 地下水調査は20年度で内田、長小田全戸調査を実施中である。環境アセスメントの公告従覧も近々計画されており住民説明会も日程調整中と聞いているが、環境アセスの内容を充分事前説明する様との指摘については県にも継ぐ様にしたい。



田上 原一議員

## 番城グラウンド駐車場 計画について

**問** 19年度において、駐車場計画にともない設計がなされていると思われるが設計内容はどんなものだったのか。

**答** 当初予算を組ませていただきまして、測量設計を行っている。航空写真と併用して測量を行つた。よつて当初予算額を大幅に減額出来ました。この整備計画は小中学校統廃合を番城周辺にと考えている。したがつて統廃合と合わせて今後整備を行つてしまりたいと考えている。又、現在町民体育祭、番城グラウンドでのスポーツ大会において、現駐車場が不足しているのも事実であり、民間の土地を臨時駐車場として借りており、その対応策にも思つていて、20年度予算に組み込まれた事業計画はなされていな

**問** 19年度において、駐車場計画にともない設計がなされていると思われるが設計内容はどんなものだったのか。

**答** 19年度においても対応出来る様駐車場の整備を考えていいく。

合においても対応出来る様駐車場の整備を考えていいく。



番城グラウンド一帯

いがどういう考え方か。  
答 統廃合問題を考えている中で、合わせて総合的分野で整備してまいりたいと思っている。又、大きな大会なりでイベント等があつた場合においても対応出来る様駐車場の整備を考えていいく。

的構想が考えられていると思われるが内容を具体的に伺いたい。

答 2案の計画を作成している。しかしこれで万全ではありません。一万m<sup>2</sup>以上の宅地開発となると造成許可が必要となる。その事もふまえ、小規模な開発も考えられます

がやはり全体の構想を視野に入れて早めの開発を考えいく。  
問 番城グラウンド駐車場との整合性も考えていると思われるが如何か。

答 毎月の検査、年一回の検査をふまえ、久井原区、上久井原区の区長さん、又、幹部の方々に報告を行いつつ、又、年一回12月頃に、区長さん方より要請を受け報告に行つていて。又、検査資料も保管してあり、必要に応じて要請があれば出向き説明をしていく。

問

## 旧ニケ町の焼却場施設 第一清掃センターの跡 地の件について

**問** 19年12月に補正予算が組まれ周辺の計画設計がなされていると思われるが、設計の内容はどの様なものだったのか伺う。

**答** 補正を組ませていただき周辺の整備計画、測量設計を行つていい。町で保育している土地、一部民間の土地を購入する形になるが、住宅用地として、2案の青写真を作成し、現在、今度とも検討してまいりたい。

**問** 現在設計をもとに基本

**答** 有明広域行政事務組合で現在管理がなされている、広域組合よりの資料提出において、移設後の排水は、法に定める基準値以下であった。毎月定められている検査は行つており、年一度行う検査においても実施しており、現在のところ異常は見られない。

**問** 正確な数値、成分の検査はなかなかむずかしいと思われるが、今後何年間位い検査は行われるのか伺いたい。

**答** 22年以降、国庫補助が付くという事であり、解体計画を組んでいる、解体後の整備については制約もある様だが地元住民の意見を踏まえ充分なる跡地整備を考えている。

おいても現在町が所有している土地1、500m<sup>2</sup>程度確保しており、住居ゾーンとして宅地造成し、定住促進を進め、又、財源の確保に努め事業も早急にと考えている。

いが、完全に、安全、安心と結果が出る迄は続けていく。毎月の検査、年一回行う検査により完全に到る迄行う。

問

地域住民への説明は十分に行つていくとの事であつたが、如何なつていてか。